

Medienmitteilung

Absender: Verein Gleichstellung Aargau, www.gleichstellung-aargau.ch

Rückfragen: Sabine Sutter-Suter, Präsidentin, sabine.sutter@bluewin.ch; Tel. +41 79 395 47 83

Datum: 25.10.2023

Aus Sicht des Vereins Gleichstellung Aargau muss der Aargau im Ständerat mit einem Mann und einer Frau vertreten sein. Der Verein Gleichstellung Aargau unterstützt daher klar die Kandidatur von Marianne Binder-Keller.

Der Verein Gleichstellung Aargau fordert eine repräsentative Vertretung der Bevölkerung im Ständerat. Am Wahlsonntag wurde bereits ein Mann in den Ständerat gewählt. Wir gratulieren Thierry Burkart an dieser Stelle herzlich!

Für eine ausgewogene Vertretung des Aargaus in Bern braucht es nun klar eine Frau. Im Aargau ist es gelungen, dass alle Ständeratskandidatinnen sich darauf einigen konnten, dass EINE für alle Frauen antritt. Eine grosse Leistung aller Kandidierenden, die ihre Kandidatur für den 2. Wahlgang zugunsten von Marianne Binder-Keller zurückgezogen haben.

Der Verein Gleichstellung Aargau stellt sich hinter diese Kandidatur und unterstützt Marianne Binder-Keller im 2. Wahlgang um den zweiten Aargauer Ständeratssitz. Mit ihrem grossen sozialen Engagement bringt sie alles mit, um Frauensicht und Frauenanliegen in Bern für die AargauerInnen einzubringen.

Weitere Informationen über unsere Arbeit und zu unserem Angebot finden Sie auf der Website www.gleichstellung-aargau.ch.